

Argel, le meilleur du surgelé livré à domicile

Argel en quelques points :

- 300 000 clients sur toute la France
- 850 salariés
- 1000 produits de qualité, de l'entrée au dessert.
- Une livraison en toute confiance organisée en tournées régulières dans le plus grand respect de la chaîne du froid.
- Le savoir-faire d'Argel et son expérience de la vente à domicile permettent de vous assurer un service complet et personnalisé.

Argel soutient le Fonds de dotation de la mer

Argel, spécialiste de la vente de surgelés à domicile depuis plus de 20 ans, se mobilise pour que les générations futures puissent vivre dans un environnement préservé.

Parce que les écosystèmes sont menacés et que notre Terre est couverte à 70 % par la mer malmenée par le changement climatique et la pollution, nous avons choisi d'aider le Fonds de Dotation de la Mer créé par Océanopolis, et plus spécialement de soutenir ses actions de conservation des mammifères marins qui associent étroitement des actions d'information et de sensibilisation du public, en particulier les jeunes.

Nous reversons ainsi à l'association :

- 3000€prélevés sur nos ventes de poissons issus de la pêche durable du mois d'avril,
- 25 800 livres destinés aux jeunes de 2 à 6 ans ayant pour objectif d'expliquer de façon pédagogique les effets du réchauffement climatique à travers une histoire s'inspirant d'une véritable expédition qu'Argel a soutenue, celle de Julien Cabon et Alan Le Tressoler, deux explorateurs qui sont restés, en 2012, près d'un mois au pôle Nord.